

Dandim 0722/Kudus Hadiri Pelantikan Dan Pengambilan Sumpah Janji Anggota Panitia Pemungutan Suara Pemilu Tahun 2024 Tingkat Kabupaten Kudus

sutrisno - KUDUS.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 24, 2023 - 12:25



(Foto istimewa) Pelantikan Dan Pengambilan Sumpah Janji Anggota Panitia Pemungutan Suara Pemilu Tahun 2024 Tingkat Kabupaten Kudus

menghadiri acara Pelantikan Dan Pengambilan Sumpah Janji Anggota Panitia Pemungutan Suara Pemilu Tahun 2024 Tingkat Kabupaten Kudus yang bertempat di Lapangan Rendeng Kecamatan Kota. Selasa (24/01/2023).



Dalam sambutannya Bupati Kudus Hartopo menyampaikan bahwa Pelantikan Dan Pengambilan Sumpah Janji Anggota Panitia Pemilu Tahun 2024, Hal ini harus dipahami bahwa rakyat memiliki tanggung jawab, hak, dan kewajiban secara demokratis memilih pemimpin dan wakil rakyat, dan dalam praktiknya, kedaulatan di tangan rakyat ini diwujudkan melalui pelaksanaan Pemilu yang akan datang, Pemilu serentak pada tahun 2024.



Dalam pelaksanaan Pemilu terwujud sesuai dengan asas langsung, umum, bebas, rahasia, jujur, dan adil, kehadiran Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK)

menjadi sangat strategis dan penting terutama dalam penyiapan seluruh personil yang akan terlibat dalam setiap agenda Pemilu. Pelantikan PPK hari ini dapat dijadikan momentum untuk meningkatkan kualitas demokrasi kita dengan harapan Pemilu akan semakin baik dan didukung oleh partisipasi pemilih yang tinggi. Tuturnya

Oleh karenanya, saya mengucapkan selamat kepada seluruh Panitia Pemilihan yang hari ini telah dilantik dan diambil sumpahnya. Panjenengan memiliki tugas dan tanggung jawab dalam setiap tahapan, mulai dari sosialisasi, pengadaan logistik, pendistribusian, hingga pengembalian logistik sebagai dokumen atau arsip atau bukti hasil pemungutan suara. Panjenengan merupakan ujung tombak penyelenggaraan Pemilu, terlebih pada penyelenggaraan pemilihan kepala daerah. Tandasnya.



Hal senada juga di sampaikan Dandim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., bahwa dalam Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Janji Panitia Pemilu Tahun 2024 merupakan kegiatan yang harus di laksanakan guna meningkatkan kualitas demokrasi kita dengan harapan Pemilu akan semakin baik dan didukung oleh partisipasi pemilih di Kabupaten Kudus. Tandasnya

Redaktur : Pendim 0722/Kudus